



Consejo de Seguridad

Distr.  
GENERAL

S/15720  
21 abril 1983

ORIGINAL: ESPAÑOL

---

CARTA DE FECHA 21 DE ABRIL DE 1983 DIRIGIDA AL PRESIDENTE  
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE  
DE NICARAGUA ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de transcribir a Vuestra Excelencia texto de nota de protesta dirigida al Excelentísimo Señor Doctor Eduardo Paz Barrios, Ministro de Relaciones Exteriores de Honduras por su Excelencia Miguel D'Escoto Brockmann, Ministro del Exterior de la República de Nicaragua, de fecha 20 de abril del año en curso.

"Señor Ministro,

Me dirijo a Vuestra Excelencia para informarle que el día de hoy, a las 6.30 horas, tres guardacostas de bandera hondureña, en una nueva violación de nuestra soberanía nacional, penetraron en aguas territoriales nicaragüenses, en el Golfo de Fonseca, y atacaron a dos patrulleras de la marina de guerra sandinista que realizaban labores normales de vigilancia en el sector de Parallones. En respuesta a esta injustificable agresión, las patrulleras nicaragüenses repelieron el ataque.

Posteriormente, a las 9.10 horas, regresaron los guardacostas hondureños, ahora reforzados con un avión de la fuerza aérea hondureña, del tipo "Super Mystere", realizando una serie de maniobras de provocación. Más tarde, a las 15.50 horas, otros barcos hondureños efectuaron nuevas maniobras, a las cuales no se respondió para evitar que los incidentes llegaran a más.

El Gobierno de Nicaragua, Señor Ministro, no puede pasar desapercibido la serie de ataques y actos de provocación contra embarcaciones nicaragüenses que han venido efectuando guardacostas y aviones de la marina y la fuerza aérea hondureña, lo que inevitablemente tiene que sumarse a los ataques a nuestro territorio por el ejército hondureño y mercenarios somocistas que operan desde Honduras, hechos que parecen obedecer a un plan premeditado de provocaciones a Nicaragua, destinados a originar incidentes que sirven de pretexto para un enfrentamiento en mayor escala.

Al presentar una vez más la enérgica y formal protesta de mi Gobierno por este último ataque a Nicaragua, reitero nuestro llamado a la moderación y a la cordura que permita evitar un desgraciado enfrentamiento entre nuestros países."

Solicito a Vuestra Excelencia se sirva distribuir la presente nota como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Javier CHAMORRO MORA  
Embajador  
Representante Permanente de Nicaragua  
ante las Naciones Unidas